

## Kampf um drei Punkte gegen CFB Hasenheide!

Hallo Freunde, Fans und Follower!

Wir melden uns nach einer langen Pause zurück und das pünktlich zum Saisonstart 2019/20! Gestern absolvierten wir unser erstes Spiel in dieser Saison!

Und es ging turbulent und aus unserer Sicht schlecht los! Nach etwa 10 Sekunden erzielten unsere Gegner im eigenen "Stadion" schon das 0:1 und es hieß sich nun zu motivieren, das Spiel nicht gleich von Anfang an aufzugeben.

So langsam rollte der Ball dann auch in Richtung des gegnerischen Tores und so wurde aus einem schnell ausgespielten Angriff das 1:1 durch Kevin B. erzielt.

Doch die Freude sollte nicht lange anhalten, nach mehreren Fehlpässen und falschen Zuordnungen bei den Standards gerieten wir schnell in ein 1:4 Rückstand! Das war Bitter! Zumal das Spiel das Ergebnis nicht unbedingt widerspiegelte.

Nun hieß es also in der zweiten Hälfte volle Kraft vorraus und alles geben für den ersten Saison Sieg. Wir wussten das wir konditionell und spielerisch einen ticken besser waren als das Team von Hasenheide, wir mussten dies nur ausnutzen.

Die zweite Hälfte jedoch begann genauso bitter wie die Erste. Nach nicht mal einer Minute erzielte Hasenheide das 1:5. Alles schien verloren zu sein.

Doch dann erhöhten wir den Druck und warfen alles nach vorne und spielten die Hasen mit schnellen, kurzen Pässen aus! So stand es nach 3 fast direkt aufeinanderfolgenden Toren durch Kevin B. und Steven schnell 4:5! Alles war wieder offen und wir zeigten endlich den Willen und die Stärke die wir so lange nicht mehr abrufen konnten! Die Hasen kamen immer mehr ins Schwitzen und der Torwart von den Gästen hatte ordentlich zu tun. Kompliment an Ihn, wir hätten etwa nach 60 Minuten auch schon locker 15 Tore haben können, doch der Torwart stand wie eine Festung im Tor!

Jedoch fiel dann nach einigen schönen Angriffen das 5:5 und das Eis war vollständig gebrochen. Wir ließen den Hasen keinen Spielzug mehr zu und etwa 2 Minuten nach dem 5:5 folgte durch ein Hackentreffer von Kevin B. das verdiente 6:5 ... verdammt wir haben dieses schon verlorene Spiel gedreht... mit Mut, Wille und Kraft!!!

So wie wir einst als Eastside Kickers angefangen haben!

PS.: An alle Zuschauer, die schon kurz nach Anpfiff der zweiten Halbzeit gegangen sind,

das war für euch! 😊 [#spielisterstnach90minutenentschieden](#)

Kurz vor dem Abpfiff machte Fester den Sack dann vollständig zu. Mit einem strammen Schuss ins obere rechte Eck machte er das 7:5.

Das Spiel war gewonnen und die ersten 3 Punkte im Sack!

Das war ein Heimsieg, den wir so schnell nicht vergessen werden!

Nächste Woche Sonntag geht es dann weiter zum ersten Auswärtsspiel dieser Saison!

Übrigens könnt ihr unter [Cfb-hasenheide.de](http://Cfb-hasenheide.de) einen guten Spielbericht aus Seiten unseres Gegner lesen!

Wir wünschen euch einen schönen Abend! Bis die Tage!